

Neue Grabfelder auf den kommunalen Friedhöfen

Die neuen Rasengrabfelder auf den kommunalen Friedhöfen wurden in den letzten Wochen fertiggestellt.

Auf dem Friedhof Twist Bült wurden neue Grabfelder für 59 Erdrasen- und 80 Urnenrasengräber angelegt. Hierzu wurde ein gepflasterter Verbindungsweg verlegt und ein neuer Weg mit Hansegrand errichtet. Darüber hinaus wurden 2 Sitzbänke und Geräteträger aufgestellt. Zur Auflockerung werden in den kommenden Wochen noch 15 Säulenbäume mit einer Heckenunterbepflanzung gepflanzt.

Auf dem Friedhof Hebelermeer wurde eine Grabreihe für 16 weitere Erdrasengräber errichtet. Entlang des Weges wurde wie auf dem Friedhof Twist-Bült ein Kiesstreifen angelegt, auf dem Angehörige Andenken, Blumen und Kerzen abstellen können. Um die Grabstellen zu erreichen wurde der Weg mit Hansegrand ausgebaut. Darüber hinaus wurden eine Sitzbank und ein Geräteträger aufgestellt.

Auf dem Friedhof Rühlerfeld wurde ein Erdrasengrabfeld mit 17 neuen Grabstellen angelegt. Das Grabfeld wurde mit einem Kiesstreifen versehen, auf dem Angehörige Kerzen, Vasen und Andenken abstellen können. Zur Abgrenzung des Feldes werden noch eine Hecke und 3 Säulenbäume gepflanzt.

Weiterhin wurde inzwischen die alte Friedhofskapelle in Rühlerfeld abgerissen und die Zufahrt von der Hermann-Lemper-Straße neu gestaltet. An der neuen Zufahrt sind 3 Parkplätze entstanden und das gespendete Eingangstor errichtet. In den kommenden Woche wird neben dem Eingangstor noch eine Hecke gepflanzt und auf dem Friedhof die Wasserentnahmestelle wieder hergerichtet.



